

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La 'resaca' que dejó el concierto

La oposición denuncia el estado en que quedó el pabellón tras la actuación de flamenco y rap de 'Haze', que obligó a suspender la clase de pilates sin avisar

EÑE | VILLAMAYOR

DESAGRADABLE sorpresa fue la que se llevaron los vecinos que participan en las actividades municipales al acudir al Pabellón Municipal Dori Ruano después de la celebración del concierto de flamenco y rap del sevillano 'Haze' en la noche del pasado sábado y que dejó las instalaciones en un estado de desorden y suciedad que no permitían el uso habitual del recinto.

Una situación que ha denunciado el Grupo Socialista tras las quejas recibidas por parte de los usuarios, "que se han encontrado un espectáculo dantesco y en unas condiciones higiénicas lamentables, con basura esparcida por todos los rincones, desperdicios, vasos, botellas y la pista ocupada por las barras de un bar y un escenario portátil tras la celebración".

Asimismo, el portavoz socialista, Manuel Gago, acusa al alcalde, Ángel Luis Peralvo, de haber hecho "dejación e irresponsabilidad en el ejercicio y desempeño de sus obligaciones y de estar más preocupado de defender intereses privados que el bienestar de los vecinos de Villamayor al ceder el pabellón a una empresa privada impidiendo el desarrollo de las actividades programadas para los vecinos".

Por su parte, el primer edil afirma: "Hay que reconocer que el pabellón no quedó en las mejores condiciones y también la falta de previsión que hemos tenido por no haber encargado a una cuadrilla de operarios que limpiaran el recinto el domingo, pero el lunes ya estaban adaptadas las dependencias para su uso y sólo se suspendió la clase del primer grupo de pilates, sin previo aviso, pero que la recuperaron después, y el resto de acti-



Suciedad en la pista central del pabellón tras el concierto.

Cesión habitual del recinto a cambio de las actuaciones

La situación provocada tras el concierto celebrado el pasado sábado en el pabellón municipal no frena la intención del equipo de Gobierno de seguir cediendo el recinto para la celebración de eventos y actuaciones externas a la programación de actividades municipales, como se ha hecho con la Banda Municipal de Música o algunos contratados durante las fiestas. El alcalde afirma: "La cesión del espacio se hace habitualmente como colaboración a cambio de la celebración del espectáculo y de esta manera también promocionar el municipio. En este caso, el acuerdo que teníamos con la empresa era que debía dejar las instalaciones en las mismas condiciones en las que las encontró y no ha sido así". "No cobramos por el uso del espacio, ya que tampoco supondría grandes ingresos, porque la ordenanza por utilización de espacios municipales para el desarrollo de actividades establece el precio público es de 13 euros la hora".

LOS DETALLES

Colaboración

El equipo de Gobierno mantiene la intención de seguir realizando colaboraciones con empresas externas que ofrezcan actividades y espectáculos culturales y musicales de interés para el municipio. "Por este hecho puntual no vamos a cejar en dar continuidad a seguir con este tipo de actividades en las que colaboramos y que, como en el caso El Musical de Abba 'The Gold Experience', que obtuvo un gran éxito de público el pasado mes de julio", afirma el alcalde de Villamayor, que avanza que ya se está planteando una actuación para Navidad dirigida a los más pequeños.

Actividades

Entre las actividades que se realizan en las distintas salas e instalaciones del pabellón municipal destacan fútbol sala, patinaje, sevillanas, baloncesto, atletismo, pilates y yoga. Cursos que concentran la mayor parte de la participación vecinal en las actividades deportivas y saludables organizadas para este curso.

CARBAJOSA

El Ayuntamiento contratará a un animador sociocultural

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada va a proceder a seleccionar en los próximos días, para formalización de contrato laboral de una duración máxima de 6 meses, a un monitor animador sociocultural. La preselección de candidatos se hará mediante Oferta Pública a través del ECyL. Los aspirantes deben estar empadronados desde hace más de tres meses, ser desempleados e inscritos en el ECyL así como tener el título correspondiente. | EÑE

ALDEATEJADA

El mago OsKi protagoniza un espectáculo para toda la familia

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado un espectáculo de magia para toda la familia a cargo del mago OsKi. La cita será el sábado, día 15 de noviembre a partir de las 19.30 horas en teatro del centro de día de la localidad. El mago pondrá en escena su espectáculo "Colores mágicos" pensado para disfrutar en familia y para todas las edades. El espectáculo tendrá entrada libre hasta que se complete el aforo del salón del teatro. | EÑE

DOÑINOS

Curso gratuito de decoración de tazas de porcelana

El Ayuntamiento de Doñinos ha organizado para este viernes un curso gratuito para jóvenes de 12 a 20 años de decoración de tazas de porcelana. Los participantes en la actividad podrán decorar una taza con el estilo y dibujo que quieran. El curso tendrá una duración de dos horas y será a partir de las 20:30 horas en el centro sociocultural de la localidad. La actividad se incluye en una serie de talleres de ocio para la gente más joven. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Creada la mesa intersectorial de salud para prevenir el consumo de drogodependencias

Los agentes sociales del municipio celebraron la primera reunión

EÑE | SANTA MARTA

La adhesión del municipio a la Red Europea de Ciudades Saludables ha comenzado con la aplicación de las primeras medidas con la creación de la mesa de coordinación intersectorial de salud, en la que están representados todos los agentes sociales del municipio y que absorberá el trabajo que realizaba hasta ahora la Mesa Municipal de Drogodependencias.

dependencias.

Un cambio que responde a la necesidad de crear un órgano de seguimiento de las actividades que se realizan a través de la Red de Ciudades Saludables, como el incremento de la actividad física, fomento del envejecimiento saludable, la influencia del urbanismo, el transporte o la educación para la salud y la apuesta por una alimentación saludable.

El objetivo es crear un mapa de recursos comunitarios para la promoción de la salud y prevención para hacer accesible y ofrecer a la población los recursos de los que dispone la localidad y que pueden mejorar su salud, "que permitirán obtener la información con la que estudiar la distribución de recursos por áreas", afirma la concejal del Salud, Marta Labrado.



Los miembros de la mesa de coordinación de salud en la reunión. | EÑE